
Réunion « circuits raquettes » 10/05/21


Présent.e.s: Valérie Christine Yann Françoise (rédactrice CR)


Cet hiver nous nous étions rencontrés tous les 4 de façon informelle, avions retenu 
quelques dates pour entretien des parcours et discuté des conditions d’une poursuite de 
l’entretien et du développement des circuits raquettes. En effet les travaux initiaux ont été 
réalisés avec le département. Il nous semble utile d’élargir et renouveler l’équipe qui 
prend en charge cet entretien. Dans cet objectif d’élargissement, nous avons conçu une 
fiche par circuit permettant de connaitre le nombre et la typologie du balisage, afin que 
nous puissions facilement effectuer des commandes de panneau et que chacun puisse 
partir sur un circuit avec le matériel nécessaire.


Nous nous sommes donc retrouvés ce printemps pour faire le point.

Nous avons fait un nouveau tour d’horizon des circuits (voir ci-après) et abordé l’avenir.


Quelle organisation pour la suite ? 

Le besoin de prendre en charge les circuits raquettes, les parcours CO, mais peut-être 
aussi plus globalement les activités de pleines nature sur le village se fait d’autant plus 
sentir que le foyer de ski de fond qui a en partie pris en charge cet aspect est fragilisé. 
Nous espérons qu’une relève sera trouvée pour le foyer mais il nous semble que nous 
pouvons rassembler autour de ces itinéraires des personnes, que le ski n’intéresse pas 
forcément, et ce sans attendre. 

Nous proposons donc de réunir toutes les personnes intéressées le 23/6 à 18h en 
mairie, autour de l’ordre du j suivant:


	 - Etat des lieux des circuits raquettes et CO

	 - Programme d’entretien des itinéraires (automne)

	 - Améliorations, modifications et nouveaux tracés envisagés

	 - Journée du 15/07 (voir plus bas)

La réunion se tenant entre les 2 tours des élections la salle des fêtes ne sera pas 
forcément accessible (protocole électoral covid). En fonction du nombre de personnes la 
salle du CM pourrait être un peu juste (limitée à 15). Une réunion en extérieur s’il fait beau, 
ou une autre solution à trouver…


Tour d’horizon des parcours: 

Châtelet: Il faudrait revoir le tracé qui passe maintenant dans un parc à chevaux

Valérie établit la fiche matériel et propose une solution 


Col de la croix: Nous n’avons pas balisé la partie basse (sur la piste) en raison du peu de 
neige cette année …mais il faudra y veiller pour l’avenir. Pourrait-on noter quelque part 
qu’en cas de faible enneigement on peut raccourcir en partant du pique nique? Voir avec 
la CDCT : il doit être possible de signaler sur le site web. Etiquette sur le panneau au 
départ?

Christine établit la fiche matériel (y compris partie basse)




Françoise regarde où on peut placer cette info sur la variante de départ.


Col de Mens: Valérie établit la fiche matériel


Sagnes: Le circuit est jugé trop raide pour un circuit vert. De plus il y a une traversée de 
clôture qui lorsqu’il y a peu de neige est un vrai problème. La recherche d’un nouveau 
circuit plus plat semblerait utile. On envisage de faire un tour vers l’ENS du Pravet, en 
complément ou en remplacement. 


Petit Bois: Yann établit la fiche et effectue une reconnaissance pour un parcours vert vers 
l’ENS


La suppression du circuit des gravelles nous incite à rechercher un nouveau circuit 
bleu, plutôt du côté du Serre mais pour l’instant pas d’idée précise.


Animation circuit trail Course d’Orientation 
La CDCT propose d’organiser l’inscription à une journée de découverte des parcours 
d’orientation du territoire. Les inscription seront organiser pour échelonner les départs et 
respecter les règles sanitaires duPour Tréminis il a été décidé en accord avec la mairie de 
mettre en avant le parcours Trail CO, (sentier Amigoni). Charge à nous d’accueillir et 
orienter (!) les participants. 

Françoise se charge du contact avec CDCT et approvisionnement en cartes, Christine 
sera présente. D’autres volontaires sont à rechercher suivant affluence. Date retenue : le 
15/07  


